

# Le PLR souhaite une belle rentrée à tous les écoliers et enseignants

Berne, le 23 août 2010

## Communiqué

### Le PLR souhaite une belle rentrée à tous les écoliers et enseignants

Stop à la bureaucratie dans le domaine de la formation !

---

**« Vive la rentrée ! » Aujourd’hui, beaucoup d’enfants reprennent le chemin de l’école souvent avec plaisir, voire impatience. C’est l’occasion pour le PLR.Les Libéraux-Radicaux de leur souhaiter à tous une belle année scolaire pleine de succès. La formation doit apporter, dès le plus jeune âge, un programme performant, complet et de grande qualité. L’éducation constitue un facteur-clé pour la réussite professionnelle et renforce l’attractivité de la Suisse. L’école forme, en effet, mécaniciens, boulangers, médecins, employés et cadres de la société de demain.**

Les enseignants aussi reprennent le chemin de l’école. Ces derniers sont victimes d’une bureaucratie virale qui les empêche de se consacrer pleinement à leur fonction première, la formation des élèves. Ils perdent ainsi en crédibilité. Cette dérive, outre de peser sur la qualité, gonfle les coûts de la formation. Le PLR.Les Libéraux-Radicaux exige donc une réduction drastique de la bureaucratie dans ce domaine.

Le PLR.Les Libéraux-Radicaux profite aussi de la rentrée des classes pour rappeler aux automobilistes de redoubler de vigilance à proximité des écoles.

---

#### Contacts:

› Pierre Weiss, Vice-président du PLR.Les Libéraux-Radicaux, 079 706 54 11

› Noé Blancpain, Chef de la communication, 078 748 61 63

› Arnaud Schaller, collaborateur communication, 079 706 54 11